

Bernd Schröder:

Schleswig-Holstein steht bei Ausbildung gut da

Zur Kritik des DGB-Nord am nationalen Ausbildungspakt erklärt der wirtschaftspolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Bernd Schröder:

Der DGB-Nord ignoriert die Tatsache, dass Schleswig-Holstein bei den Ausbildungszahlen eine andere Situation aufweist als andere Bundesländer: Sowohl im IHK-Bereich als auch bei den Handwerkskammern sind Zuwächse bei den Ausbildungsplätzen und bei den Nachvermittlungszahlen zu verzeichnen. Deshalb wäre der DGB gut beraten, hier differenziert zu argumentieren. Vor allem sollte er pauschale Kritik unterlassen und besser diejenigen Betriebe, die sich erfolgreich im Bündnis für Ausbildung in Schleswig-Holstein engagieren, herausstellen.

Die Problematik der „Altbewerber“ ist in Schleswig-Holstein von allen Akteuren erkannt, und es gibt gemeinsame Anstrengungen, hier Lösungen zu finden. Damit hat sich auch der Landtag in der vorigen Woche beschäftigt.